
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 令和 5 年 10 月 27 日      19 時 00 分 ～ 20 時 30 分 
開催場所 駄知公民館 
出席議員 代表者 水石 玲子 司会者 安藤 学 
 報告者 小栗 恒雄 記録者 小栗 恒雄 
参加人数 15 人 
報告内容 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 議会の活動報告について 
 
2 新病院について 
 
3 博物館について 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 議会の活動報告について 
・議会改革について、一般質問においての一問一答について 
・議員定数・議員報酬・地域について議論されているのか。 
 
2 新病院について 
・新病院の指定管理者について引き続き岐阜厚生連が指定管理者になるの

か。 
・現総合病院での 1 日当たりの患者数 100 人程度について 
・現総合病院は医師が足りていない、瀬戸市や多治見市へ行かなければなら

ない、瑞浪市では現東濃厚生病院を残せと言う市民の声がある 
・新病院ができても医師が独立し開院することができない手立てはあるのか 
・新病院を駅の近くにできないのか 
・新病院のアクセス道路の渋滞について 
・新病院建設費の予算について 
・新病院の公共輸送について 
・新病院のアクセス道路は病院だけにあるのか 
 



3 博物館について 
・セラトピアの近くで博物館はできないのか 
・博物館の費用対効果について 
・博物館は赤字経営になるのではないか、予算が増加しても行うのか 
・博物館は効率だけで議論しては困る。子どもたちに良い博物館にしてもら

いたい 
・メタセコイア（化石）、ヒトツバタゴの自然について 
・地域の歴史の観点などから博物館はお金が掛かっても当然である 
 
その他 
・駄知診療所は以前は医師が常駐し黒字であったが、現在は医師がいないか

ら患者が大幅に減り赤字化している 
・９月の本会議場での一般質問の答弁中の関係部長に副市長が、恫喝のよう

な不規則発言があったが、議長はどう思っているのか。 
・シデコブシ等貴重な自然植物が生息しているので保護して守ってほしい 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
 

令和 5 年 11 月 1 日 
土岐市議会議長  西尾 隆久 様 

第 班  代表者   水石 玲子    . 


